51-8148, IBIZA STYLE VILLA FOR SALE IN MORAIRA

nueva construcción. € 1.595.000,00







Explore la esencia del lujo mediterráneo en Moraira con esta villa única, lista para ser su nuevo hogar. Sumérjase en la autenticidad del estilo ibicenco en esta residencia que combina a la perfección la elegancia con la practicidad. Con amplios espacios, una cocina moderna y vistas impresionantes al mar, esta propiedad ofrece una experiencia de vida inigualable. La planta baja le da la bienvenida con un salón de dimensiones generosas que fluye armoniosamente hacia una cocina completam

Explore la esencia del lujo mediterráneo en Moraira con esta villa única, lista para ser su nuevo hogar. Sumérjase en la autenticidad del estilo ibicenco en esta residencia que combina a la perfección la elegancia con la practicidad. Con amplios espacios, una cocina moderna y vistas impresionantes al mar, esta propiedad ofrece una experiencia de vida inigualable. La planta baja le da la bienvenida con un salón de dimensiones generosas que fluye armoniosamente hacia una cocina completamente equipada, conectada a una terraza espaciosa junto a la piscina. El dormitorio principal, con baño en suite y armarios empotrados, se abre también a esta terraza para ofrecerle la máxima comodidad. Además, en esta planta, encontrará un baño de cortesía, un lavadero y un garaje para su conveniencia. Subiendo a la planta superior, descubrirá dos dormitorios adicionales, cada uno con su propio baño y armarios empotrados. Ambos dormitorios tienen acceso a amplias terrazas con vistas panorámicas al mar. La terraza al aire libre, junto a la piscina, presenta una cocina de verano exquisitamente diseñada, ideal para disfrutar de momentos de entretenimiento al aire libre. La propiedad se completa con un amplio espacio de estacionamiento y un jardín cuidadosamente diseñado. Disfrute de confort todo el año gracias al sistema de calefacción por suelo radiante y aire acondicionado regulable en todas las habitaciones. Además, la villa cuenta con energía solar, preinstalación para calefacción de la piscina, punto de carga para vehículos eléctricos y un exclusivo gabinete de vinos, adaptándose a todas las necesidades modernas. Déjese cautivar por la perfecta orientación al sol y sumérjase en la belleza y el encanto de esta villa meticulosamente diseñada en Moraira. Ya sea para relajarse junto a la piscina, recibir a sus invitados o simplemente disfrutar de las impresionantes vistas al mar, esta casa ofrece un espacio de vida cómodo y funcional en un entorno deseable y exclusivo.

BASE INFORMATION:

Cama : 3 Baño : 4

LAND INFORMATION:

Pies o metros: 290 cuadrados Tamaño del : 807 Terreno

CONVENIENCIA:

Comodidades Generales: Patio,Doble

acristalamiento,

Servicios de electrodomésticos:

Water, Electricity,

Servicios comunitarios: Jardín, Servicios exteriores: Terrace, Swimming Pool, Garaje, Automatic irrigation,

Comodidades interiores: Calefacción por suelo radiante,Fitted wardrobes,Aire

acondicionado,

Servicios de seguridad: Automatic Gate,